

El colegio colapsado se amplió y tenía más peso

Escrito por Agencias

Lunes 25 de Septiembre de 2017 10:16

+ Un departamento con acero y mármol fue construido para vivienda de la directora



CD. DE MÉXICO, 25 de Septiembre de 2017.- El colegio Enrique Rébsamen colapsó tras el sismo con varios niños y personal atrapados, de los cuales murieron 26 en total.

Hoy, se sabe que pudo haber modificaciones que afectaron la estructura del edificio y podrían haber contribuido al colapso. La estructura original del inmueble constaba con planta baja y dos pisos, pero entre 2009 y 2015, la directora y aparente propietaria, mandó construir un tercer piso para adaptar su departamento con ventanas, puertas y techo hechos en acero y pisos de mármol.

Incluso se ha dicho que colegio privado, hoy símbolo de la tragedia del 19 de septiembre, estuvo bajo investigación oficial en 2014 y 2015 por violaciones al código de construcción.

Las irregularidades podrían estar relacionadas con modificaciones hechas, como la construcción de un amplio apartamento en la azotea. Vecinos dijeron que allí vivían la

El colegio colapsado se amplió y tenía más peso

Escrito por Agencias

Lunes 25 de Septiembre de 2017 10:16

directora, Mónica García Villegas, y otro familiar, pero ninguna de las dos está localizable.

Una imagen de 2009 confirma un pequeño cuarto en la parte de la azotea, pero en 2015 se ve ya una ampliación importante y en 2016, se ve incluso una especie de roof garden, dijo un perito entrevistado.

Imágenes del interior del departamento, tomadas durante las tareas de rescate, muestran ventanas, puertas y techo de la terraza hechos en acero y pisos de mármol, pero en documentos revisados no se observa que el edificio o fachada se hayan reforzado ni ampliado las columnas. Imágenes divulgadas por la cadena televisa UNIVISION, tras una investigación sobre el tema, confirmaría estas versiones.

De acuerdo a técnicos que han opinado del tema, todo eso va sumando peso y se hace evidente que la estructura no estaba preparada para aumentar un nivel más, como lo confirmó una fuente militar con conocimientos de ingeniería, al señalar que no es normal que existiera una estructura de ese tamaño sobre la escuela y aunque se acepta construir un cuarto para la persona que cuida durante la noche, no debe ser algo tan grande.

Otros peritos han criticado que el edificio era obsoleto, tenía fallas y no había suficientes medidas para enfrentar una emergencia. Incluso han dicho que los niños hubieran sobrevivido si se quedaban en sus salones de clases.

Autoridades de la Secretaría de Educación Pública anunciaron que se conducirían revisiones exhaustivas en todas las escuelas. Hasta ahora la institución no ha mostrado documentos que indiquen si en el colegio Rebsamen se realizaron las revisiones.